
平 芽実さん（北澤中学校出身 現在２年生）

バレーボール部

Q 高総体の結果は？
ベスト８を目標にして臨んだ大会でしたが、八王子実践高校の壁
は厚くベスト３２で敗退してしまいました。

Q なぜ、文スポ入試を選択したのか？また、そのために
心掛けたことなど
中学校は強豪校でしたが、私は試合には出られませんで

した。その悔しさや経験を最大限に活かし成長できるのは、
高島高校バレーボール部しかないと思い入学しました。
Q 高島高校バレーボール部に入部して、成長できたこと
言葉遣い、全ての人への感謝の気持ちが当たり前になっ

たことです。プレイに関しては先輩後輩関係なく注意・ア
ドバイスし合えるところも成長と言えます。

◎ 顧問の先生より
とにかく「挑戦する」ことです。失敗を恐れるので

はなく、失敗をドンドンしなさい。これが、高島高校
バレーボール部です。

Q 中学生へのアドバイス
本当は、高島のバレー部に入って！と言いたい

ですが、まず部活動を体験してみてください。多
くの言葉よりも、一緒にプレイしてくれたら私の
伝えたいことがきっと伝わるはずです。

◎ 顧問の先生より
生徒が主体的に活動している部活動です。

バレーボールが好きな中学生はどんどん来てくだ
さい！

サッカー部

Q 中学生へのアドバイス
後悔しない高校生活をおくりたい中学生には、高島をおすすめします。サッカー部は、水・金曜日は人工芝のグラウンドで練習しています。ま

た、文スポでの不合格の悔しさから、ウエイト設備を利用して努力し１年次からtopチームまでいけました。だから、不合格だったとしても諦め

ずに努力し続けてください。

◎ 顧問の先生より
まずは、しっかりと勉強をしてください。良い縁に恵まれて、高島高校サッカー部に入部してくれたならば、サッカーの技術は勿論、海外で経

験した異国で感じた日本についても伝えたいです。高校サッカーを全力で燃えたい・高校サッカーで勝負したい中学生諸君、待っています。

青木 るい君(北区立稲付中学校出身 現在１年生) 前田 恭吾君（練馬区立谷原中学校出身 現在１年生）

「部員間の仲は良く、オンオフの切り替えが早い！」 「高島のサッカーを全国の舞台へ！」

Q なぜ、文スポ入試を選択したのか？また、そのために心掛けたことなど
サッカーに力を入れた高校生活にしたいと考えたから。実は推薦（文スポ）入試は不合格

だったんです。でも、落ち込みはありませんでした。どうしても入学したかったので、一般
入試まで勉強をがんばりました。

Q 高島高校サッカー部に入部して、成長できたこと
技術はもちろんのこと、メンタル面での成長が大きいように感じます。

◎ 顧問の先生より
選手である前に、ひとりの人間としての成長を常に意識して生徒に接しています。応援さ

れる選手・愛される選手、これが高島高校サッカー部のモットーです。

「上手くなるより強くなれ」「強さは感謝の心から」

田中 孝幸君 （現在３年生）

「気は技を制する」「高島史上最高」

硬式野球部

Q なぜ、文スポ入試を選択したのか？また、
そのために心掛けたことなど
私立ではなく、都立高島高校で歴史をつくりたい。(青木）
僕は、高島の推薦入試で合格できるか非常に不安に思って

いました。でも、高島でやりたいという思いで野球だけでな
く、勉強もがんばりました。(都立で甲子園に最も近いから）
（前田）

Q 高島高校硬式野球部に入部して、成長できたこと
何よりも、視野が広くなりました。周囲への配慮・感謝を

先輩方が当たり前のようにしているところが格好いいです。

◎ 顧問の先生より
野球を通じて「人間力」を養う部活です。目標は、勝つこ

と甲子園ですが、目的はその先にあるもっと大きなものです。
入学して、入部し卒業し大人になってそれを感じてくれたな
ら嬉しいです。

Q 中学生へのアドバイス
部活動をする以前に、高校

生として相応しい行動が当た
り前にできるようになってい
る、本当に文武両道を実践し
ている部活・学校です。野球
の技術だけでなく、人間とし
て成長したい人には、おすす
めします。あとは、練習の質
が高いため「野球IQ」が高く
なりますよ。

◎ 顧問の先生より
キャッチボール・トスバッ

ティングなど基礎基本を大切
にしてください。「文武両
道」を実践しています。日々
の学習は大切にしてください。


